
様式第２号(第９条関係) 

 

会    議    録 

附属機関等の名称 宮代町国民健康保険運営協議会 

会 議 の 名 称 令和 4 年第 4 回宮代町国民健康保険運営協議会 

開 催 日 時 令和 4 年 10 月 20 日(木)13 時 30 分 

開 催 場 所 宮代町役場 202 会議室 

出席委員の氏名 

稲山会長、武井会長代理、田口委員、金子委員、三橋委員、関根委員 

井浦委員、鈴木委員、長谷部委員  

合計 9 名(定員 12 名) 

出席職員の職・氏名 草野課長、高橋副課長、齋藤主査、磯主事 

会議の公開・非公開 公開 

傍 聴 の 可 否 可（傍聴人なし） 

会 議 資 料 の 名 称 宮代町国民健康保険税の税率等の見直しについて（答申） 

会議録の作成方法     □全文記録    ■要点記録    □録音テープ 

審議の内容 

(発言者・発言内

容・決定事項等) 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ 

３ 議 題 

（１）審議事項 

国民健康保険税の税率等の見直しについて（答申） 

《事務局より資料に基づいて説明》 

【意見、質疑等】 

 委 員 前回の審議会で、付帯意見として、宮代町の転入増加策につい 

て入れるべきであるとの話があったが。町として、色々な方策

を講じていただきたいと思っている。会長からも、付帯意見と

して、検討しても良いという話があったと記憶しているが。 

国保に直接関連したことではなく、広く一般的な内容である

が、居住人口、定住人口を増やすということは大切ではない

か。町の人口が増えたから、国保加入者が増えるわけではな

いが。 

 会 長 具体的に定住人口増とかそういう政策提言はなじまない。ス

ケールメリットの点から意見としてあげるのはどうか。 

 事務局 人口増加策について、住民の皆さんに伝わってないと感じ

る。いくつか例を挙げると、病院の誘致、駅東口の整備等、

いくつか事業はあるが、PR が必要であると思う。その他に

は、デジタル化も課題である。 

     人口増加策を当協議会で提案するのは趣旨が違うと思う。都

市計画審議会という専門の審議会の方で検討することにな

る。 

 



委 員 今回答申に入れていただきたいのは、1 人世帯の巡回強化で

ある。民生委員の協力を得なければならないが。1 人世帯の

方が緊急の場合、結果的に発見が遅れることでそれが医療費

の増加にも繋がる。早期発見、早期治療ということで、オン

ライン診療の有効活用、スマホを持ってない方にはタブレッ

トを貸与し Zoom を利用して、かかりつけのお医者さんと話し

合ってもらうとか、これも、付帯意見に入れてはどうか。 

事務局 一人世帯の巡回訪問については、来年度策定予定のデータヘ

ルス計画とかそういったものもあるので、取り入れることも

検討したい。 

委 員 １人世帯の巡回訪問は、社協の方でメンバーを募集し、ボラ

ンティア活動を行っているが、国保に組み入れるのは難しい

と思う。 町づくりは、各担当が同じ方向を向いて考えてい

かないと、町に魅力がないと人は寄ってこない。子育て支援

も税収がなければ難しい。町も経営者と同じような形でやは

り税収を上げていく事業を先行していかないと、今ある予算

だけでは厳しい。 

事務局 2040 年問題がある。例えば、企業が求人を出しても埋まらな

ケースも出てくる。 

1 人世帯の見守りということでタブレットを使って、監視カ 

メラやタブレットを置いて、保健師などの専門職が定期的に 

画面を通して、観察をするような事業をやっている自治体も 

ある。 

先程、データヘルス計画の話があったが、保健事業をまとめ 

る計画であり、来年度見直しをすることになっている。委員

の皆さん方に審議いただくことになる。 

 会 長 付帯意見の中に周知についての項目がある。具体的なスケジ

ュールでは、議会の議決を得て、4 月 1 日の施行であるが、

広報等で十分な周知を図ってもらいたい。 

事務局 7 月の納付書に税率改正についての文書を入れさせていただ

くが、発送前にも広報等で赤字解消のために税率の見直しが

必要であるとの周知をしていきたい。 

会 長 税率見直しの答申については、一部答申案を事務局の方で検

討していただき、会長一任で進めさせていただきたい思う

が、どうか。正式な答申書については、答申後の写しを各委

員の方に送っていただくということでお願いしたい。 

   以上で審議終了 



（２）その他 

次回（令和 5 年第 1 回）開催予定日等について 

【意見、質疑等】 

 特になし 

 


